

## Jueves 31 de Enero del 2008

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211067> La crisis en EU afectará el PIB de México: Banxico Marcela Ojeda Castilla El Banco de México (Banxico) confirmó el deterioro del balance de riesgos ante el mal desempeño de la economía de EU, con lo que redujo en 0.5 puntos porcentuales su expectativa de crecimiento económico para 2008, ubicándola en un rango de 2.75 a 3.25 por ciento. Para la inflación ratificó su previsión de una trayectoria ascendente en el primer semestre, hasta colocarla en una banda de 4.0 a 4.5 por ciento. En materia de generación de empleos formales, la proyección que tenía en octubre de 2007 disminuyó en 80 mil plazas, al pasar de 700 a 620 mil, mientras que el déficit previsto en la cuenta corriente de la balanza de pagos bajó de 1.2 a 1.0 puntos porcentuales del PIB. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211068> Generarán 50 mil empleos menos, según expertos (Eduardo Jardón) El ajuste en la expectativa de crecimiento económico de México implicará que se dejen de generar en este año, por lo menos, 50 mil empleos en el sector formal. "Sí hay una afectación, pero no una caída dramática en la generación de empleos, sobre todo por el dinamismo que registra el mercado interno, que aunado a las inversiones en infraestructura, compensarán la caída en las exportaciones", comentó Arturo Flores, economista de Ixe Grupo Financiero. Para Tomás Olvera, consultor senior de Consultores Internacionales, por cada punto porcentual que crece menos la economía se dejan de crear alrededor de 350 mil empleos. "A menor tasa de crecimiento, menor generación de empleos formales, que junto con la desaceleración económica en Estados Unidos y el endurecimiento de las políticas migratorias, van a originar una mayor presión social en el país", dijo el especialista. En su revisión del marco económico, el Banco de México estimó que este año el número de trabajadores inscritos en el IMSS aumentará en 620 mil, 80 mil menos que en sus expectativas de octubre. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211070> En 2007, las remesas sólo crecieron 1%, a 23 mil 979 mdd Jeanette Leyva Reus Por segundo año consecutivo, las remesas familiares dejarán de crecer a tasas de dos dígitos e incluso diez estados de México registrarán también, por primera vez en años, un decrecimiento en su captación de divisas. El ingreso de recursos al país por concepto de remesas ascendió en 2007 a 23 mil 979 millones de dólares, cifra que si bien es un máximo histórico, representó un incremento de sólo 1 por ciento respecto al año previo. Para el gobernador del Banco de México (Banxico), Guillermo Ortiz, ese crecimiento de las remesas es positivo, si se toma en cuenta que están íntimamente ligadas al desempeño del sector de la construcción estadounidense, segmento que reportó una caída importante. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211136> Redujo la Fed medio punto las tasas; habrá más bajas Ari Audi La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos disminuyó sus tasas de interés en 50 puntos base, con lo que la de fondos federales y la de descuento llegaron a 3.0 y 3.5 por ciento, respectivamente. Al concluir su primera reunión del año, el organismo encabezado por Ben Bernanke reiteró el sesgo de relajación para su política monetaria, al sugerir que pudiera efectuar recortes adicionales. En su comunicado, señaló que los mercados financieros permanecen bajo un estrés considerable, en tanto que las condiciones crediticias se han restringido más para algunas empresas y hogares, además de que información reciente apunta a una profundización de la contracción en materia de vivienda, así como a un debilitamiento en el mercado laboral. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211073> En marcha, programa emergente de Sagarpa para el sector pecuario Héctor A. Chávez Maya El secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, anunció el Programa de Apoyos Emergentes al Sector Pecuario, que busca minimizar el impacto de los precios de los granos en todo el país. Indicó que este año se operarán programas para que el productor pecuario no se vea afectado en sus costos de producción por los precios internacionales, y a su vez los productores de granos aseguren la venta de su cosecha. Señaló que el sector pecuario requiere de este extra, a pesar de que el impacto del año pasado en la cobertura de las cosechas trajo precios razonables para todos, lo que contribuyó a que la inflación en México no se disparara como en otros países. Así "estamos contribuyendo a la seguridad alimentaria del país; garantizamos el alimento a precios accesibles y tendremos el equilibrio entre productores y consumidores". <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211095> Disminuye 0.2% el empleo en el sector manufacturero Arturo Robles El empleo en el sector manufacturero reportó un crecimiento negativo de 0.2 por ciento en términos anuales durante noviembre de 2007, y acumuló tres meses consecutivos con resultados adversos, informó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). La baja en la actividad laboral fue reflejo de la disminución que ha venido registrando la producción del sector, ya que después de haber avanzado 3.5 por ciento en octubre, se desplomó a 0.3 por ciento en el mes de referencia. De enero a noviembre, el personal ocupado creció 0.4 por ciento en términos anuales. Por tipo de contratación, los más afectados fueron los trabajadores que realizan actividades administrativas, con una tasa negativa de 0.2 por ciento anual, mientras que el empleo en los obreros no se modificó. El empleo en el sector registró crecimientos negativos en cuatro de las nueve ramas que lo integran. Las industrias más afectadas fueron: vestido, con menos 8.2 por ciento anual; actividades relacionadas con la industria de la madera, menos 3.2, y alimentos, con menos 0.4 en comparación con igual mes del año previo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211034> Economía informal: un destino ineludible La economía informal volverá a constituirse en una válvula de escape ante la menor creación de fuentes de trabajo en el sector formal, el cual creció 5.57 por ciento anual en los primeros quince días de enero, lo que revela una débil capacidad productiva para crear empleos, después de que en igual lapso del año pasado el incremento fue de 7 por ciento. Por primera vez en los últimos cinco años, el sector informal ocupará a 11 millones 729 mil personas, mostrando así una tasa de 28 por ciento respecto de la población ocupada. Hasta el cierre del año pasado, la ocupación en el sector informal nacional ascendió a 11 millones 592 mil 800 personas. Esto indica que por punto porcentual que deja de crecer el Producto Interno Bruto (PIB), se cancela la posibilidad de abrir 136 mil plazas dentro de las actividades productivas formales. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=211048> Suben petroprecios, motivados por decisión de la Fed, en Nueva York; el WTI concluyó en 92.36 dpb Efraín Hilario La decisión de la Reserva Federal de

Estados Unidos de recortar en medio punto porcentual su principal tasa de interés llevó a las cotizaciones del petróleo a cerrar sobre los 92 dólares en el mercado de Nueva York. El precio de contado del crudo West Texas Intermediate (WTI) ganó 68 centavos de dólar, o 0.74 por ciento, para concluir en 92.36 dólares por barril. El contrato del crudo WTI para entrega en diciembre culminó con una ganancia de 69 centavos de dólar, o 0.8 por ciento, para terminar en 92.33 dólares por tonel, su pizarra más alta desde el 14 de enero. Actualmente, el precio del petróleo, que el 3 de enero marcó un récord intradía en 100.09 dólares, se ubica 62 por ciento por encima de su cotización del mismo periodo de hace un año. Los precios del crudo se movieron dentro de márgenes cortos en los primeros minutos de la sesión, tiempo en el cual se dieron a conocer que las existencias del petróleo y de combustibles aumentaron más de lo previsto en la última semana. El Reforma [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849906/Revierten bolsas pérdidas iniciales Sandra Reyes Ciudad de México \(31 enero 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849906/Revierten_bolsas_pérdidas_iniciales_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(31_enero_2008).).- Las bolsas estadounidenses y de México revierten las pérdidas iniciales tras darse a conocer en las primeras operaciones los datos de desempleo en Estados Unidos. Así, el índice Dow Jones sube 0.95 por ciento, mientras el indicador Nasdaq registra un aumento de 1.05 por ciento. Luego de que en las primeras operaciones las bolsas registraron pérdidas superiores a 1.5 por ciento. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra ganancias de 0.33 por ciento. En las primeras operaciones las plazas bursátiles sufrían con dureza el impacto de un informe divulgado en la mayor economía del mundo, que mostró que el número de estadounidenses que solicitó subsidio de desempleo por primera vez subió a su mayor nivel en más de 2 años, lo que reactivó la preocupación por el futuro económico. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849874/Cotiza dólar menudeo a 10.92 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México \(31 enero 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849874/Cotiza_dólar_menudeo_a_10.92_pesos_venta_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(31_enero_2008).).- El tipo de cambio al menudeo se cotizaba 10.62 pesos a la compra y 10.92 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.65 pesos a la compra y 10.95 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 10.81 pesos a la compra y 10.97 pesos a la venta. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849804/Sí pega crisis: acortan metas Dayna Meré Ciudad de México \(31 de enero de 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849804/Sí_pega_crisis_acortan_metas_Dayna_MeréCiudad_de_México_(31_de_enero_de_2008).).- A pesar del optimismo que el Presidente y el Secretario de Hacienda mostraron en sus declaraciones de la semana pasada, cuando aseguraron que México resistiría los efectos de la desaceleración estadounidense, ayer el Gobierno hizo el anuncio oficial de un recorte a las expectativas del crecimiento nacional. La reducción para el crecimiento de la economía mexicana fue de casi un punto porcentual y se dio a conocer por Hacienda y Banxico. Hacienda situó el crecimiento en 2.8 por ciento, cuando había estimado que sería de 3.7, mientras que Banxico lo ubicó entre 2.75 y 3.25 por ciento, cuando su previsión era de 3.25 a 3.75. Es el ajuste más fuerte desde 2001, cuando la expectativa de crecimiento pasó de 4.5 por ciento a cero. Estos recortes ocurren una semana después de que el Presidente Felipe Calderón y el titular de Hacienda, Agustín Carstens, dijeron que la economía nacional estaba preparada para resistir los embates. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849796/Caen en 2007 ingresos por crudo Ernesto Sarabia y Gustavo de la Rosa Ciudad de México \(31 de enero de 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849796/Caen_en_2007_ingresos_por_crudo_Ernesto_Sarabia_y_Gustavo_de_la_RosaCiudad_de_México_(31_de_enero_de_2008).).- Por primera vez en seis años, los ingresos petroleros en 2007 sufrieron un retroceso de 1.7 por ciento en términos reales, pese al aumento en los precios de crudo, revelan datos de la Secretaría de Hacienda. Los ingresos petroleros sumaron 880 mil 459 millones de pesos y aportaron 35.4 por ciento de los ingresos totales del sector público, 1.6 puntos menos que en 2006. Estos recursos corresponde a los ingresos recaudados por el Gobierno vía derechos sobre la extracción de petróleo, aprovechamientos sobre los rendimientos excedentes de Pemex e IEPS de gasolinas y diesel, así como a los ingresos propios de la paraestatal. La dependencia explicó que la caída de los petroingresos fue resultado de menores volúmenes de extracción y exportación de crudo, además de la baja en el precio interno del gas natural, combustóleo y petroquímicos. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849864/Baja precio del crudo casi 1 dólar Nueva York, Estados Unidos \(31 enero 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849864/Baja_precio_del_crudo_casi_1_dólar_Nueva_York_Estados_Unidos_(31_enero_2008).).- Los precios del crudo perdieron casi un dólar por barril este jueves ante la reducción de la víspera en Wall Street y la información de que los inventarios petroleros de Estados Unidos aumentaron la semana pasada. La Bolsa de Valores de Nueva York cerró a la baja el miércoles a pesar de que tuvo una primera reacción favorable a la nueva reducción de la tasa preferencial de interés de la Reserva Federal. Los inversionistas decidieron finalmente tomar ganancias de las dos sesiones positivas anteriores. El crudo liviano de bajo contenido sulfuroso para entrega en marzo bajó 0.85 dólares a 91.48 dólares el barril en las transacciones electrónicas en la Bolsa Mercantil de Nueva York. El mismo contrato aumentó el miércoles 0.69 dólares y terminó con 92.33 dólares por barril. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849882/Sube cifra de desempleo en EU Washington DC, Estados Unidos \(31 enero 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849882/Sube_cifra_de_desempleo_en_EU_Washington_DC_Estados_Unidos_(31_enero_2008).).- El número de trabajadores estadounidenses que solicitó por primera vez el seguro de desempleo subió la semana pasada en 69 mil, una cifra mucho mayor a la esperada y el nivel más alto en más de dos años, mostraron este jueves datos oficiales. Pero probablemente las cifras estén sesgadas por la fecha en que cayó un feriado nacional. El Departamento de Trabajo dijo que las solicitudes iniciales del subsidio por desempleo totalizaron 375 mil la semana terminada el 26 de enero, un máximo desde octubre del 2005, cuando las peticiones alcanzaron 376 mil inmediatamente después del huracán Katrina. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849783/Ajustan PIB y ven menor importación Lucero Almanza y José Eseverri Ciudad de México \(31 enero 2008\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/425/849783/Ajustan_PIB_y_ven_menor_importación_Lucero_Almanza_y_José_EseverriCiudad_de_México_(31_enero_2008).).- La incertidumbre sobre la desaceleración de la economía de Estados Unidos y su impacto en el sector productivo nacional, llevaría al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) a revisar sus estimaciones de crecimiento económico. Éstas pasarían a un nivel de entre 2.8 a 2.5 por ciento para este año, dijo Armando Paredes, presidente del CCE. En entrevista, destacó que el ajuste de las proyecciones de Hacienda, a 2.8 por ciento del PIB, va en línea con la situación global. El menor dinamismo en EU, añadió, repercutirá no sólo en el sector exportador, y en industrias como la automotriz y las maquiladoras, sino también en el mercado interno, ya que la reducción en el flujo de remesas afectará la dinámica del consumo. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/62439.html> En riesgo, más de 100 mil empleos José Manuel Arteaga, Aída Ulloa y Ramiro Alonso La desaceleración en Estados Unidos ya le pegó al blindaje de México, con lo cual la Secretaría de Hacienda y el Banco de México ajustaron a la baja la estimación de crecimiento para 2008, lo que se traducirá en una disminución de por lo menos 136 mil nuevos empleos en este año. Ayer, el subsecretario de Hacienda, Alejandro Werner,

informó de una reducción en el pronóstico de crecimiento del país de 3.7% a 2.8%, ante el contexto internacional poco favorable por la desaceleración económica en Estados Unidos. Por su parte, el gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz Martínez, también informó sobre un ajuste a la baja en la estimación del Producto Interno Bruto (PIB), el cual ubicó en un rango de 2.75% a 3.25%, contra la estimación original de 3.25% a 3.75%. Al presentar el Informe sobre la Inflación al cuarto trimestre de 2007, Ortiz Martínez estimó que este año se podrán generar 620 mil empleos, lo cual

“es sustancialmente menor”; en comparación con la magnitud del problema.<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/62442.html>La reforma energética no tiene plazos Noé Cruz Serrano La secretaria de Energía, Georgina Kessel, aseguró que “no hay plazos para entregar la iniciativa (de reforma energética). Primero hay que estudiar el sector de hidrocarburos”; Explicó que los tiempos van a quedar definidos en función de cómo avancen las pláticas que tiene la dependencia con el Ejecutivo. Apenas este martes el senador priísta Francisco Labastida Ochoa fijó como plazo dos meses para que el Ejecutivo, la Secretaría de Energía (Sener) y Pemex logren acuerdos para presentar una iniciativa. No obstante, la encargada de la política energética señaló que es importante que conozcamos las circunstancias reales del sector y nuestras opciones para poder fortalecer a Pemex para que siga impulsando el crecimiento económico del país. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/62443.html>México

importará 30% de gas licuado Noé Cruz Serrano A partir del primer trimestre de este año, México dispondrá de capacidad para recibir hasta 2 mil millones de pies cúbicos diarios de gas licuado de importación, lo que representa 30% de la producción nacional. La segunda terminal de almacenamiento y regasificación que construye en el país Sempra Energy en sociedad con Shell, Energía Costa Azul, localizada en Baja California, iniciará operaciones en los primeros tres meses de 2008. La primera planta de este tipo fue construida por Shell en Altamira, Tamaulipas, y está operando desde finales de 2006, con gas importado de Indonesia, principalmente. La capacidad de almacenamiento y regasificación de esta planta es de mil millones de pies cúbicos diarios. Dimas Hernández, gerente de la Terminal Energía Costa Azul, dio a conocer en un reporte que los otros mil millones de pies cúbicos de gas natural de importación que recibirán en Baja California, proveniente de Asia, ayudarán a satisfacer la demanda interna de la región de Rosarito. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2008-01-31-54611>Se ha complicado plan de estímulo fiscal: Paulson Washington.- El secretario del Tesoro de Estados Unidos dijo que le preocupa la complejidad del plan de estímulo fiscal de 157,000 millones de dólares aprobado por la Comisión de Finanzas del Senado y sostuvo que prefería la versión simplificada presentada por la Cámara de Representantes. “La complejidad es nuestra enemiga, y me preocupa que el proyecto que salió de la Comisión de Finanzas del Senado ya es muy complejo. Cuando llegue al pleno del Senado corre el riesgo de parecerse a un árbol de Navidad”; dijo Henry Paulson a los periodistas durante una conferencia para hablar del Crédito Fiscal sobre Ingresos para los trabajadores de menores ingresos. Paulson instó al Senado a cambiar su dirección en cuanto al proyecto, pero advirtió a los senadores no recargar la ley con nuevos proyectos y deducciones fiscales adicionales. Además, sostuvo que la Cámara evitó hacerlo y defendió la simpleza de la ley, junto con su carácter amplio y bipartidista. “Desearía que estuviera hoy en el escritorio del presidente para así poder firmarla y comenzar a trabajar para emitir los cheques”; dijo, refiriéndose a la ley.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2008-01-31-54599>Cete 1 día a 7.52%, atento a inflación 2008 MÉXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México operaba el jueves a 7.52%, en un mercado que asimilaba el reporte trimestral de inflación que dio a conocer el Banco de México, central. Según cifras del Banco de México, central, el miércoles la tasa de fondeo gubernamental cerró a 7.50%, tras operar en un rango entre 6.45 y 7.54 por ciento. “Nuestra lectura del reporte de Banco de México confirma nuestra expectativa de que la autoridad mantendrá sin cambio su postura monetaria durante la primera mitad del año.”; señaló el Grupo Financiero Banamex en un reporte. El banco central dijo el miércoles que mantiene su pronóstico de inflación para los próximos dos años y afirmó que un menor ritmo económico le dará un alivio a la inflación. El banco dijo que la inflación subiría hasta 4.5% este año, antes de moderarse hasta la meta oficial de 3% hacia el tercer trimestre del 2009.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2008-01-31-54592>Se vende dólar libre en \$10.97; euro en \$16.40 Este miércoles, el mayor precio del dólar libre a la venta en instituciones bancarias capitalinas es de \$10.97, seis centavos menos respecto al cierre de ayer, y el mínimo a la compra es de 10.62 pesos. Al inicio de las operaciones cambiarias, el euro se oferta hasta en \$16.40 y el yen se vende en un máximo de 0.104 pesos. El Banco de México fijó en \$10.8374 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2008-01-31-54591>Baja TIE a 28 días; se coloca en 7.9125% El Banco de México informó en el Diario Oficial de la Federación, informa que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días se ubica en 7.9125%, 0.0025 puntos porcentuales menos respecto la víspera, en tanto que a 91 días se mantiene igual que la semana pasada, en 7.9700 por ciento. Dichas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, HSBC, IXE, INVEX, J.P. Morgan, ING Bank y Banco Mercantil del Norte.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2008-01-31-54578>Ya nos pegó la desaceleración económica de EU La Secretaría de Hacienda y el Banco de México redujeron sus proyecciones de crecimiento económico para México en el 2008, como resultado de la desaceleración que vive Estados Unidos. No obstante, ambas autoridades advirtieron que nuestro país está mejor preparado que nunca para enfrentar los vaivenes de la economía internacional. Por el lado del Ejecutivo, explicó el subsecretario de Hacienda, Alejandro Werner, la estimación de crecimiento económico para este año se redujo de 3.7 a 2.8% del Producto Interno Bruto (PIB). En el caso del Banco de México, su titular, Guillermo Ortiz Martínez, adelantó que ésta se encuentra en un rango de entre 2.75 y 3.25% de dicho indicador, 0.5 menos que la proyección presentada en el último trimestre del 2007. De acuerdo con los datos entregados por ambas entidades, esta revisión a la baja en la estimación de crecimiento le costará al país la creación de 130,000 empleos menos que los registrados el año pasado y una caída de 10,000 millones de pesos en la recaudación, la cual será compensada con excedentes petroleros por lo que no se contemplan recortes presupuestales.La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2008/01/31/index.php?section=economia&article=028n1ecoReduce> México su

crecimiento, admiten gobierno y banco central El optimismo de las últimas semanas cedió paso a la realidad. Este miércoles el gobierno federal y el Banco de México reconocieron que la economía mexicana entró en una fase de menor crecimiento, que provocará que en 2008 sean generados 136 mil empleos menos que en 2007. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) admitió que, como resultado de la amenaza de recesión en Estados Unidos, el producto interno bruto (PIB) crecerá este año solamente 2.8 por ciento, 0.9 puntos porcentuales menos que la estimación de 3.7 considerada en el paquete económico aprobado por el Congreso de la Unión para 2008.

<http://www.jornada.unam.mx/2008/01/31/index.php?section=economia&article=029n1eco>Nuevo recorte de tasas de la Fed para contener la recesión estadounidense Washington, 30 de enero. El banco de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos recortó su tasa clave de interés en medio punto porcentual, como parte de un esfuerzo por evitar que la caída del sector vivienda y la restricción del crédito lleven a la economía estadounidense a una recesión. La decisión de recortar 50 puntos base llevó la tasa de fondos federales a 3 por ciento, el nivel más bajo desde junio de 2005, y se produce ocho días después que el banco central la redujo en 0.75 puntos porcentuales. En tanto, en Berlín, el ex presidente de la Fed, Alan Greenspan, expresó que la probabilidad de que la economía estadounidense caiga en una recesión es al menos de 50 por ciento. &ldquo;En mi opinión, probablemente ocurrirá, pero los hechos sugieren que aún no estamos allí&rdquo;; sostuvo. La Casa Blanca desestimó la especulación de que Estados Unidos se esté dirigiendo hacia una recesión y dijo que el débil crecimiento económico en el cuarto trimestre no cambia su panorama.

<http://www.jornada.unam.mx/2008/01/31/index.php?section=economia&article=030n2eco>Plantean extender la banda ancha para apoyar la economía Miriam Posada García Empresarios, académicos y representantes de entidades gubernamentales señalaron que la falta de competencia, la inexistencia de una política clara y problemas de regulación son los factores que han impedido que en México se incremente el uso de banda ancha. En un seminario convocado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), los especialistas señalaron que una mayor penetración de la banda ancha contribuiría al crecimiento económico, habría mejores herramientas para la educación y reduciría costos en beneficio de los usuarios. La banda ancha es el servicio de conexión rápida a Internet sin necesidad del mercado telefónico, y en México hay cerca de 3 millones de conexiones a este tipo de tecnología. La SCT reunió a 41 especialistas del sector privado, académico y gubernamental, quienes consideraron que la debilidad del consumidor mexicano no es un factor determinante para que el servicio de banda ancha tenga más penetración. Son preocupantes para la industria y los usuarios elementos como las tarifas elevadas, la escasa difusión y capacitación, así como la falta de competencia.

<http://www.jornada.unam.mx/2008/01/31/index.php?section=economia&article=031n1eco>Prácticamente estancado, el monto de remesas en 2007 Roberto González Amador Y Juan Antonio Zúñiga Los mexicanos que trabajan en el exterior remitieron 23 mil 979 millones de dólares a sus familiares en México durante 2007, un monto apenas uno por ciento superior al registrado en 2006, informó el gobernador del Banco de México (BdeM), Guillermo Ortiz Martínez. El monto de las remesas en 2007 propiamente quedó estancado, a pesar de una elevación marginal de unos 236 millones de dólares, que contrastó con la tasa de incremento anual de 17 por ciento observada en 2006, cuando el ingreso de divisas por esta vía aumentó en 3 mil 458.6 millones de dólares respecto al año anterior; es decir, 12 veces más que el año pasado.